



## INSPECTION

Une mission conjointe de l'inspection du travail, de la santé et sécurité – la plus importante qu'elle ait connue depuis sa création en 2012 – est en cours au cœur de la Zerp de Nkok afin de s'assurer des conditions de travail des salariés.

Page 6

## CONDAMNATION

La justice s'est montrée sans pitié vis-à-vis de quatre hommes coupables de trafic d'ivoire, leur infligeant une peine de 5 ans de prison ferme assortie d'une amende de 32 millions de francs et de 5 millions de dommages et intérêts.

Page 11

## DIPLOMATIE

Le président angolais João Lourenço est attendu à Libreville ce jeudi pour une visite de travail et d'amitié qui sera l'occasion d'entretiens avec son homologue Ali Bongo Ondimba sur les sujets d'intérêt commun, un mois après le sommet de la CEEAC.

Page 4

# COMMENT INTERPRÉTER LA CONSTITUTION ?

LA rentrée de la Cour constitutionnelle hier – la première pour le nouveau collège – a donné l'occasion à sa présidente, Marie-Madeleine Mborantsuo, de s'appesantir, en présence notamment du président Ali Bongo Ondimba, sur le pouvoir de la haute juridiction d'interpréter la Constitution en cas de doute ou de lacune.

Pages 2 & 3



## FOOTBALL

Retour à la situation qui prévalait avant la dernière édition de la compétition en Egypte, la Can-2021 de football se jouera au Cameroun en début d'année (9 janvier-6 février). Une décision à la demande de Yaoundé qui peut surprendre.

Page 12

## BASKET-BALL

La sélection nationale masculine de basket-ball a raté mardi soir son entrée en préqualifications de l'Afrobasket-2021, dominée par son homologue de Guinée équatoriale (52-59). Elle avait l'occasion de se relancer hier soir face au Tchad.

Page 12

## HANDBALL

Les handballeurs gabonais (poule B), quasiment au complet, entament cet après-midi à Hammamet (Tunisie) par un match a priori à leur portée le 24<sup>e</sup> Championnat d'Afrique des nations de la discipline. Leur adversaire ? La Libye.

Page 13

## POUR MOI QUOI...

Chaque fois qu'il y a une opération de salubrité publique, de lutte contre la corruption, ayant débouché sur l'emprisonnement de plusieurs hauts cadres et anciens ministres, impliqués dans des affaires de détournements de deniers publics, certaines personnes bouc-émissaires désignées sont victimes de folles rumeurs et de fausses révélations leur portant atteinte. Au plus fort de Mamba, la violente cabale et campagne de dénigrement orchestrée par des groupes maffieux et lobbies, dont avait été victime le «pôvre» Arsène, révéla leur hostilité à l'opération. Mais, aussi l'existence de personnes tapies dans l'ombre, dans les rangs du pouvoir et au-delà, qui espéraient freiner le processus, et lui faire payer les déboires judiciaires

de leurs alliés.

Comme si l'histoire se mettait à begayer, le même scénario est en train de se reproduire. Cette fois-ci, Nourredin, le coordonnateur des Affaires présidentielle, est la cible des manœuvres sordides des adeptes de la désinformation, de la diffamation, propageant des ragots sur sa personne dans le seul but de lui nuire.

Une pratique bien connue dans notre pays, surtout que les auteurs manquent d'arguments. Elle révèle au grand jour le caractère dérangeant de cette opération dans ces milieux pourris.

En tout cas, face à toutes ces manigances, que les uns et les autres sachent qu'elles n'arrêteront pas Scorpion.

...MAKAYA